



## AGENDA - ORDRE DU JOUR - **MOTIONS**

### 92<sup>ND</sup> ANNUAL GENERAL MEETING 92<sup>E</sup> ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

WEDNESDAY, JUNE 10, 2020  
LE MERCREDI 10 JUIN 2020

2 – 3:30 PM (**EDT**)  
14 H – 15 H 30 (**HAE**)

VIDEO CONFERENCE  
VIDÉOCONFÉRENCE

2:00	1. Call to Order and President's Welcome	Barbara Arneil
14 h	Ouverture de la réunion Mot de bienvenue de la présidente	

2:02	2. Approval of the Agenda	Barbara Arneil
14 h 02	Adoption de l'ordre du jour	

## MOTION Item 2

That the agenda be approved.

Que l'ordre du jour soit approuvé.

## MOTION Item 3

- That the decision to exceptionally hold all in-person 2020 CPSA Business meetings virtually due to the COVID-19 pandemic's restrictions adopted by the Board of Directors on March 25, 2020, be confirmed;
- That the following amendment to By-law No. 1 approved by the CPSA Board of Directors on May 25, 2020, be confirmed:

That the following paragraph be added as section 2.06 to By-law No. 1:

**2.06 MEETINGS BY ELECTRONIC MEANS** - Under exceptional circumstances that would prevent holding in-person meetings, the Board may call a meeting of members, a special meeting or a Board meeting to be held partially or entirely by means of a telephonic, an electronic or other communication facility that permits all participants to communicate adequately with each other during the meeting, if the corporation makes available such a communication facility. A person so participating in these meetings is deemed for the purposes of the Act to be present at the meetings.

- Que la décision adoptée par le conseil d'administration le 25 mars 2020 de tenir virtuellement toutes les réunions d'affaires en personne de l'ACSP 2020 en raison des restrictions imposées par la pandémie COVID-19 soit confirmée;
- Que la modification suivante du Règlement no 1 approuvée par le conseil d'administration de l'ACSP le 25 mai 2020 soit confirmée :

Que le paragraphe suivant soit ajouté comme article 2.06 au Règlement administratif No. 1 :

**2.06 TENUE DE RÉUNIONS PAR TOUT MOYEN DE COMMUNICATION** - Dans des circonstances exceptionnelles qui empêcheraient la tenue de réunions en personne, les membres du Conseil d'administration qui convoquent une réunion des membres, une réunion spéciale des membres ou une réunion du conseil d'administration peuvent prévoir que celles-ci seront tenues partiellement ou entièrement par un moyen de communication — téléphonique, électronique ou autre — permettant à tous les participants de communiquer adéquatement entre eux et mis à leur disposition par l'organisation. Les participants sont alors réputés, pour l'application de la Loi, avoir assisté à l'assemblée.

## MOTION Item 4

That the 2019 AGM Minutes be approved.

Que le procès-verbal de l'AGA de 2019 soit approuvé.

### 6.1 CPSA 2019 Audit and Report on Finance

Vérification et rapport sur l'état des finances de l'ACSP 2019

## MOTION Item 6.1

That the 2019 CPSA Audit be approved.

Que la vérification de 2019 de l'ACSP soit approuvée.

### 6.2 Investments Reports - Ottawa Community Foundation (OCF)

Rapports d'investissements - Fondation communautaire d'Ottawa (FCO)

CPSA Innovation Fund | Fonds pour l'innovation de l'ACSP

PIP-CPSA Reserve Fund<sup>1</sup> | Fonds de réserve de l'ACSP pour le PSP<sup>2</sup>

<sup>1</sup> PIP: Parliamentary Internship Programme.

<sup>2</sup> PSP : Programme de stage parlementaire.

## MOTION Item 6.3

That the following 2021 *CJPS* institutional subscription rates proposed by Cambridge University Press be approved:

- *Institutions print and electronic:* £167      US\$236      CDN\$332\*
- *Institutions electronic only:*      £141      US\$200      CDN\$282\*

\*Exchange rate of 1.4112 at May 15, 2020, e.g., \$1.00 US = \$1.41 CDN

Que les frais d'abonnement 2021 suivants pour les membres institutionnels, tels que proposés par Cambridge University Press, soient approuvés :

- *Institutions - format papier et accès en ligne :* 167 £    236 \$ US    332 \$ CAD\*
- *Institutions - accès en ligne seulement :*      141 £    200 \$ US    282 \$ CAD\*

\* Taux de change de 1.4112 le 15 mai 2020 (par ex., 1,00 \$ US = 1,41 \$ CAD)

## MOTION Item 6.4

That McCay, Duff and Company be retained as Association's auditors for the 2020 fiscal year.

Que l'Association retienne les services de McCay, Duff and Company comme vérificateur pour l'exercice financier de 2020.

2:40 7. *CJPS*

14 h 40 *RCSP*

7.1 Report English Co-editor | Rapport Codirectrice anglophone

Brenda O'Neill

7.2 Report French Co-editor | Rapport Codirectrice francophone (Written/écrit)

Mélanie Bourque

2:45 8. *CJPS* – Open Access Policy

Martin Papillon

14 h 45 *RCSP* – politique sur le libre accès

## MOTION Item 8

In light of SSHRC's Aid to Scholarly Journal's new eligibility requirements concerning open access for scholarly journals and following the recommendations of the CPSA-SQSP Committee Report on the Impact of Open Access on the Canadian Journal of Political Science, the AGM approves the following:

1. That starting in January 2021, new peer-reviewed scholarly articles published in the Canadian Journal of Political Science become freely accessible directly on the publisher's website 12 months after their initial publication date.
2. That the CPSA Secretary-Treasurer work with the French and English co-editors and Cambridge University Press to ensure the transition to this new model.
3. That the CPSA Secretary-Treasurer report to the CPSA Board of Directors on a yearly basis at the spring Board meetings on the impact of this change on the authorship, readership, subscription base and overall finances of the Journal.

À la lumière des nouveaux critères d'admissibilité aux subventions d'aide aux revues savantes du CRSH en matière de libre accès et à la suite des recommandations formulées dans le rapport du comité de l'ACSP et de la SQSP sur l'impact du libre accès sur la Revue canadienne de science politique, l'AGA de l'ACSP approuve ce qui suit :

1. Qu'à partir de janvier 2021, les nouveaux articles d'érudition évalués par des pairs et publiés dans la Revue canadienne de science politique soient librement accessibles sur le site Web de la maison d'édition 12 mois après leur date de publication initiale.

2. Que le secrétaire-trésorier travaille de concert avec les corédacteurs francophone et anglophone et Cambridge University Press pour assurer la transition vers ce nouveau modèle.

3. Que, chaque année, lors de la réunion du conseil d'administration de l'ACSP au printemps, le secrétaire-trésorier de l'ACSP fasse état au conseil de l'impact de ce changement sur les auteurs, le lectorat, les abonnements et les finances générales de la Revue.

2:55	<b>9. Report: 2021 Conference (University of Alberta)</b>	<b>Jonathan Malloy</b>
14 h 55	<b>Congrès annuel 2021 - Rapport (University of Alberta)</b>	
3:00	<b>10. Announcement of Voting Results</b>	<b>Andrew Owen</b>
15 h 00	<b>L'annonce des résultats du vote</b>	
3:05	<b>11. 2020 CPSA Prizes – Announcement of Winners</b>	<b>Joanna Everitt</b>
15 h 05	<b>Prix de l'ACSP 2020 - Annonce des gagnants</b>	
	Prize in Comparative Politics - Prix en politique comparée	
	Prize for Teaching Excellence - Prix d'excellence en enseignement	
	Prix francophone	
	C.B. Macpherson Prize - Prix C.B.-Macpherson	
	John McMenemy Prize - Prix John-McMenemy	
	Donald Smiley Prize - Prix Donald-Smiley	
	Jill Vickers Prize - Prix Jill-Vickers	
	<b>Adjournment</b>	<b>Barbara Arneil</b>
	<b>Ajournement</b>	